

ASOCIACIÓN CULTURAL, FILOSÓFICA E INTELLECTUAL.

Bien es sabido que en nuestros días, el pensar por uno mismo, reflexionar, debatir, cuestionarse la mera existencia individual, el fin último del ser humano, ¿Qué se entiende por felicidad?, han sido cuestiones que tiempo atrás, eran esenciales. Por contra, hoy en día y nada más alejado de la realidad, su uso, ha decaído. ¿Eres una amante de la filosofía, del pensamiento, del debate?, ¿Te envuelven cuestiones trascendentales al ser humano?, cuestiones como ¿El origen humano? o ¿la creación del mundo?, ¿Quieres volver a revivir estas cuestiones y muchas más?.

Lo previamente expuesto, es una síntesis del objeto que trae consigo la creación de esta asociación, para ello, precisamos de un lugar de reunión. Y si es posible, que se ubique en la zona centro, pues es el punto neurálgico por excelencia de la ciudad de Madrid.

Considero por otro lado, que esta propuesta va dirigida especialmente a jóvenes que aún se están formando intelectualmente aunque ello no quita que expertos en la materia, puedan otorgar su opinión en relación a los temas que vayan aconteciendo . La labor principal de tal asociación, es fomentar conocimientos a cerca de una infinidad de temas que irán surgiendo conforme las reuniones, tengan lugar.

Finalmente, a mi parecer, creo que todo lo ya citado, ayudaría en gran medida a la construcción de una sociedad integrada por personas bien formadas y críticas. En definitiva, inteligentes, que sepan valerse por sí mismas y no se dejen manipular por la opinión de la mayoría, pues no siempre esa mayoría está en lo correcto.